

# MISCELÁNEA DE FRASES

-para Inhibir selectivamente a la Mono Amino Oxidasa-

Colección que incluso  
cuando tenga a bien detenerse...  
seguirá estando incompleta.

## JORGE MÁRQUEZ LOZORNIO

movimiento social unipersonal<sup>1</sup>  
autodكتورado honoris causa perdida<sup>2</sup>

“Si no se cae en el victimismo,  
las causas perdidas son un recurso enorme  
de la salud mental.”

Monsiváis, *Las alusiones perdidas*. 2007, p. 39.

La expresión es de Carlos Monsiváis: [En respuesta a la convocatoria de Spencer Tunick al desnudo masivo la mañana del 6 de mayo de 2007 en el Zócalo]: “Desde muy temprano, tres o cuatro de la mañana, enfilan hacia el Zócalo (...) grupos, parejas y como tal vez ya se diga, movimientos sociales unipersonales.” *Apocalipstick*, 2009, p. 282.  
Y -por si pudiera requerirse- el poemínimo de Efraín Huerta: “El/ Respeto/ Al/ Complejo/ Ajeno/ Es/ La/ Paz”.

<sup>1</sup> También de Monsi, en comunicación personal el 6 de mayo de 2008. [Pero al reportero de La Jornada que realizó la entrevista: ☺].<sup>2</sup> La expresión es de Carlos Monsiváis: [En respuesta a la convocatoria de Spencer Tunick al desnudo masivo la mañana del 6 de mayo de 2007 en el Zócalo]: “Desde muy temprano, tres o cuatro de la mañana, enfilan hacia el Zócalo (...) grupos, parejas y como tal vez ya se diga, movimientos sociales unipersonales.” *Apocalipstick*, 2009, p. 282.  
Y -por si pudiera requerirse- el poemínimo de Efraín Huerta: “El/ Respeto/ Al/ Complejo/ Ajeno/ Es/ La/ Paz”.

<sup>1</sup> También de Monsi, en comunicación personal el 6 de mayo de 2008. [Pero al reportero de La Jornada que realizó la entrevista: ☺].

1984.

Soy pendejo, pero no mal intencionado.

1984

La masturbación es un regalo que Dios hizo a la humanidad para desagrararla de tanto mal que le ha hecho. (No se mueve la hoja del árbol sin la voluntad de Dios).

1987

Hay venenos que vienen con su propio antídoto. ☺

24-06-1993.

SABIDURÍA ANTISOCRÁTICA

Yo

Sólo

Sé

Lo

Poquito

Que

Sé

Lo que no sé

no lo sé,

y no tengo por que ocultarlo;

y lo que sí sé

sí lo sé,  
y no tengo por qué ocultarlo.

## ESENCIALISMO ARISTOTÉLICO

El

Amor

Es

Una

Conjunción

Copulativa

1998

Hay dos razones por las cuales a alguien puede no gustarle la opera: o porque sabe muy poco de música, o porque sabe mucho.

1999.

Dios:

Aunque yo debería amarlo, porque él me ama, la verdad es que lo temo. Ya sé que no existe, pero es tan vengativo que es capaz de crearse a sí mismo para castigarme. ¡OMG!

2009

Como no conozco a nadie en quien confiar -para no tener que tomar Prozac-, decidí ser confiable yo mismo. De todas maneras tengo que tomar un IMAO, ☺

2009

Lo característico del DF ya no es ni El Ángel de la Independencia, ni La Torre Latinoamericana, ni El Palacio de Bellas Artes. ¡Es la multitud! Monsi *dixit*.

26-02-2010.

Si no viste a Monsi, no conociste la Ciudad de México.

06-04-2010.

Cuando se confunde lo personal con lo profesional es porque lo profesional deja mucho que desear.

19-04-2010.

Para los creyentes en la mayéutica: Yo poseo todo el conocimiento posible: y si no lo creen traigan a Sócrates para que me interroge.

19-04-2010.

Si viviera Sócrates, yo podría decirles cuál sería la siguiente teoría de la física. Y todo lo demás.

31-05-2010.

Hice una licenciatura porque re-quería obtener el permiso para ejercer la profesión, pero yo soy básicamente preparatoriano y -consecuentemente- todavía en un afortunado y permanente proceso de acreditación de previstas e imprevistas asignaturas pendientes.

24-06-2010

La asamblea de Trabajadores de la Cultura en el Correo Ilustrado de La Jornada, 24-06-2010: "Su partida deja un enorme vacío que nadie individualmente podrá llenar..."

Ante los innumerables comentarios sobre el vacío que a su partida dejó Monsi:  
El enorme vacío que deja la partida de Monsi sólo podrá ser llenado por "la sociedad que se organiza".

05-10-2010

No es el temor a Dios, sino el reconocimiento de la ignorancia lo que es el principio de la sabiduría.

S 19-10-2013.

Aunque nadie tiene "toda" la obra de Monsiváis, yo sí la tengo toda. Y yo tampoco.

V 08-11-2013.

Ahora:

Y dicen/ y dicen/ que somos minoría/ aquí les demostramos.../ ¡que somos minoría!

Ahora:

El pueblo/ unido/ será siempre vencido.

11-11-2013.

Y por supuesto que creo en Dios. Pero no se llama Jehová, se llama Bach. Y yo soy un muy devoto practicante: todos los domingos oigo la "Misa en si bemol", y en Semana Santa "La pasión según San Mateo" y "El Magnificat". Ah!, y por cierto: para mí todas las semanas son santas.

11-11-2013

Pero entre semana me olvido de lo sagrado y escucho según el clima los Conciertos de Brandenburgo, la Tocata y Fuga en re menor, las Suites para Orquesta o para Cello, El Clavecín Bien Temperado, El Arte de la Fuga, El Doble Concierto para Violín y Orquesta, y así sucesivamente. En otras palabras: le doy vuelo a la hilacha: frecuento puras casas *non sanctas*.

05-10-2010

No es el temor a Dios, sino el reconocimiento de la ignorancia lo que es el principio de la sabiduría.

13-11-2010.

Ande yo caliente... y cuídese la gente.